



# LE GALOCH ' ART



## Le mot de la Présidente

Ils se sont donnés rendez-vous.  
 Ils se sont retrouvés.  
 Ils ont bien mangé et bu  
 (avec modération bien sûr !)  
 Ils ont dansé et chanté.  
 Ils se sont quittés contents.  
 Ils se sont promis de revenir.  
 Mais où étaient-ils donc ?  
 A la soirée privée des galoches,  
 Evidemment !  
 Ils ne la manqueraient sous aucun prétexte !  
 Vous voulez vous aussi y participer ?  
 A vos agendas : samedi 28 novembre 2009 .



Bonnes fêtes à vous tous ainsi qu'à vos familles

Chantal

## Sommaire

Le mot de la Présidente Comité Directeur Comité d'animation Dates à retenir Carte Balad'Pass	1
Compte rendu de l'AG Jeux	2
Petits contes pour Noël	3
Divers	4
Escapade à Reims	5 et 6
Escapade à Reims Recettes de cuisine	6

## Comité Directeur

L'assemblée générale a élu M. Ted Sawicki.

Présidente:	Chantal Belhomme	01 64 05 32 76
Vice président:	Jean-Yves Toulon	01 60 60 55 98
Trésorière:	Denise Jardin	01 64 05 03 97
Secrétaire:	Claude Toulon	01 60 60 55 98
Commission Sentiers:	Gaston Rocheteau	06 29 77 10 63
Commission Vidéo-Internet:	Ted Sawicki	01 64 05 79 01
Rédacteur du Journal:	Jean-Pierre Trarieux	01 64 05 15 73

## Comité d'Animation

Chantal	Belhomme	Jacques	Pruvost
Mireille	Bouteloup	Louis	Reynier
Didier	Cosyn	Gaston	Rocheteau
Michel	Dominiawysk	Gilbert	Rousseau
Albert	Echilley	Ted	Sawicki
Jean-Paul	Garcia	Pierrette	Stein
Michel	Herviaux	Jean-Yves	Toulon
Claude	Huard	Claude	Toulon
Denise	Jardin	Danielle	Trarieux
Michel	Jardin	Jean-Pierre	Trarieux
Jacques	Martin	Sylvie	Tymen
Dominique Michel		Yannick	Villate

## A vos agendas

22 mars : Marche du Printemps  
 À Pontcarré  
 27, 28 et 29 mars : Salon de la rando  
 à Paris  
 5 avril : Rando des 3 châteaux  
 organisé par Codérando77  
 19 avril : Rando gourmande à  
 Crécy la Chapelle  
 26 avril : Congrès de la Fédé à Reims  
 voyage organisé par Coderando77  
 21 > 24 mai : Voyage des Galoches  
 à Erquy Côte d'Armor Bretagne

## Carte Balad'Pass

Avec cette carte, les habitants de Seine et Marne ont droit à des tarifs préférentiels lors de certaines visites dans le département. Elle est gratuite et valable plusieurs années. Pour l'obtenir, vous devez vous adresser au :  
 Comité Départemental du Tourisme  
 4, rue Royale  
 77300 Fontainebleau  
 Tél. : 01 60 39 60 26

# Compte rendu de l'AG

(faisait pas chaud au Safran, heureusement qu'il y avait l'ambiance !!!)



Comme l'an dernier, notre assemblée générale s'est déroulée avec une vidéo projection qui vous a permis de vous retrouver en situation de randonneurs(es).

Vous étiez 154 adhérents ou représentés.

Notre club est toujours aussi dynamique. Sa convivialité est légendaire .

L'association compte quelques adhérents en moins cette année (205) mais il semblerait que le nombre actuel en soit davantage le reflet.

Tous bénévoles, chaque membre du CD ou du CA a donné de son temps et de sa bonne humeur.

Vos animateurs ont fait preuve d'imagination et vous ont proposé des randonnées variées et des séjours très intéressants où vous étiez nombreux.

7 jours en Estérel, 4 jours dans le Marais Poitevin, 3 jours à Reims, des sorties le mardi toute la journée, des randonnées à Paris le jeudi et enfin des visites de grandes villes avec déplacement en TGV.

Notre correspondance par internet s'améliore et devient régulière.

Notre site subira quelques transformations pour être plus visité.

Nos activités vous sont relatées dans notre revue semestrielle le Galoch'art très attendue et appréciée de vous tous.

Les rapports : moral, d'activités, financiers sont adoptés ainsi que le budget prévisionnel.

Les projets ne manquent pas. M Philippe Lopez, président du Codérando qui a honoré notre invitation en a commenté certains: rando des 3 châteaux, sortie à Reims pour le congrès de la Fédé, sortie à Paris avec la Fédé et GdF et enfin la journée départementale à Coupvray.

Néanmoins, nos animateurs sont moins nombreux pour organiser les randonnées du dimanche. Nous sommes contraints de ne plus sortir qu'un dimanche sur deux. Alors qu'attendez-vous pour rejoindre notre équipe ?

Pour 2009, les cotisations concernant notre association ne subiront pas d'augmentation.

Ted Sawicki est élu à la commission vidéo-internet

Notre siège social sera désormais hébergé à la mairie de Brie à partir de 2009.

Nos pensées sont allées vers ceux d'entre nous qui ont rencontré des moments difficiles cette année. Qu'ils soient certains que la grande famille des Galoches leur apportera toujours soutien et réconfort.

Les chaleureux remerciements de la présidente vont à vous tous pour votre participation spontanée et enthousiaste aux différentes sorties proposées.

Chantal

## Charade 1

- Mon 1<sup>er</sup> est une maladie
- Mon 2<sup>ème</sup> était un maréchal d'Empire
- Mon 3<sup>ème</sup> est un fromage français
- Mon 4<sup>ème</sup> est une classification de films
- Mon tout est tout en vous.
- Qui suis-je ?

## Charade 2

- Mon 1<sup>er</sup> parle sans cesse
- Mon 2<sup>ème</sup> a des ailes
- Mon 3<sup>ème</sup> vient du cacao
- Mon tout est un gâteau exquis
- Qui suis-je ?

## Sudoku facile

			6	9				8
8	6				1			4
7	5		3	8		1	2	6
						5		7
	2	7				8	4	
5		4						
4	1	5		3	6		7	2
9			4				8	3
3				7	2			

## Les façons de marcher



Certains marchent tête basse l'œil rivé au sol ou au bout de leurs chaussures  
Les gens riches ne marchent jamais ainsi

D'autres marchent le buste droit, la jambe raide et d'un pas cadencé  
Les militaires marchent comme cela

On en voit certains marcher à reculons dès qu'un jupon croise leur chemin  
C'est ainsi qu'on reconnaît les Don Juan

Quelques uns s'en vont cheveux au vent en dansant, en caracolant, en chantant  
Les poètes marchent de cette façon

Parfois des ombres marchent en rasant les murs cherchant à passer inaperçus  
Jamais vous ne verrez des honnêtes gens marcher de la sorte

On en a vu quelquefois marcher en agitant la langue des heures durant et patati et patata et patati  
Les femmes...non, les femmes ne marchent jamais ainsi

On en rencontre souvent qui marchent deux par deux se parlant à l'oreille et se tenant par la main  
Ce sont les amoureux qui marchent de cette façon

Certains marchent courbés, à petits pas appuyés sur une canne, l'œil souvent triste  
Les personnes vieillissantes marchent comme cela

J'en ai vu, des ventripotents, marcher la bedaine en avant le regard hautain en dandinant des épaules  
Les notables marchent souvent ainsi

D'autres marchent d'un pas lent, solide et régulier s'aidant parfois d'un bâton  
Les montagnards marchent à ce rythme

Et souvent le dimanche ou le jeudi, on voit un long ruban de marcheurs s'étirant dans les forêts ou dans les champs, sous le soleil ou sous la pluie, parfois dans la gadoue mais toujours dans la bonne humeur et n'éprouvant rien que du bonheur

C'est ainsi que vous reconnaîtrez les galochards.

GB

## Histoire d'un massacre organisé



Je suis petite, la plus petite de toute la famille des éricacées. Deux de mes cousines sont venues près de moi, Arandono, l'espagnole et Whortliberry l'anglaise, tellement plus jolies que moi.



L'air est frais cette année en altitude, pourtant bien abritées entre deux gros blocs de rochers de granite qui nous protègent de la langue gourmande des vaches dont les sonnailles emplissent l'air, nous sommes des privilégiées sur ce versant Sud.

Deux fois déjà nous avons vu ce couple de gentils promeneurs qui se penchent vers nous, soulevant délicatement les feuilles en disant : "oh il y en a beaucoup cette année" ou "elles grossissent, elles vont être belles" ou encore "elles seront à point dans 15 jours"

Mais aujourd'hui, je sens que c'est différent, les revoilà et on dirait des extraterrestres. Munis de bouteilles accrochées à leur ceinture, des seaux pendent de leurs mains.

Ils les posent à terre et aussitôt de leurs doigts agiles cueillent des pleines poignées de mes congénères, aussitôt jetées dans les récipients.

Le niveau monte, le sang gicle, d'ailleurs leurs mains en sont tachées. Tachées aussi leurs bouches gourmandes, bleues leurs langues, leurs lèvres, signant ainsi leur forfait.

Parfois des cris fusent "holàlà, holàlà" et à ce signal ils se regroupent.

Le saccage dure plusieurs heures, le soleil rougit leurs avant-bras, ils se massent le dos de leurs mains assassines et finissent par repartir les bras alourdis par leur butin.

Ils m'ont abandonnée seule sur mon pied, il faut dire que je n'ai pas fière allure.

J'ai appris par l'écureuil, qui le tenait d'une vieille pie, que mes pauvres cousines furent lavées, triées, sucrées, cuites et mises en pots.

Ces derniers entassés en haut d'un placard, et tout ça pour régaler la famille et les amis.

Vous l'avez deviné, je m'appelle Myrtille et j'habite dans les montagnes de Haute Savoie.

GB